

2学期着任式・始業式を行いました

台風一過のような快晴のもと、本校の体育館にて2学期着任式・始業式が執り行われました。夏休みが明け、久しぶりに会うクラスメイトと楽しそうに談笑する場面も見られました。ただ、会が始まると先生方の話を真剣に聞く生徒の姿が印象的でした。

今回はその様子を時程通りに皆様にご紹介いたします。

〈着任式〉

8月より本校に新たにJET(英語等指導助手)の先生が着任されました。

先生から英語による自己紹介がありました。生徒たちは新たな先生の言葉にみな耳を傾けて真剣に聞いていました。



〈校歌合唱〉

生徒会長の指揮のもと全員で校歌の1番のみを合唱しました。

〈校長先生のお話〉

校長先生からは、

- ①夏休み明けに元気な顔で登校してくれたことへの感謝
- ②先生や周囲の人への感謝の気持ちを持つこと、
- ③来場される方々が満足することを考えた文化祭づくりを目指してほしいということ、
- ④災害と災害の間(災間)にできることのヒントとして、[世田谷区と世田谷区の高校が協力して作成した冊子](#)の紹介がありました。





<教務部より>

教務部主任の先生よりルールや規則について、周囲のことを想像して考え、行動することや気遣いの大切さについてお話がありました。

また、「悪いことをしたときや辛いときなどに周囲や環境ではなく自分に矢印を向けて今やるべきことを考え行動すると成長でき、その先で自分の幸せや周りの幸せにつながっていく」というお言葉もいただきました。

<生活指導部より>

文化祭での私たちの立ち居振る舞いについて、自分自身で考えるように話がありました。



<表彰>

部活動では卓球部、陸上競技部、吹奏楽部が表彰されました。

また、6月に3年生が受検した GTEC において、ゴールド評価を受けた生徒 22 名が表彰されました。

※代表して吹奏楽部の表彰の様子をお届けします

<諸連絡>

文化祭実行委員会より、文化祭の改善点や教室で準備を行う上で気をつけるべきこと、今年の文化祭のスローガンは『ぼろ Real~2 分間の青春をおさめよう~』であると発表などがありました。

また、図書委員会から、古本回収についての話がありました。

